
令和６年９月19日

魚沼市議会議長 森島 守人 様

総合計画策定調査特別委員会

委員長 関矢 孝夫

総合計画策定調査特別委員会調査報告書

本委員会は、所管事務について下記のとおり調査したので、魚沼市議会会議規則

第 110 条の規定により報告します。

記

１ 調査事件名 （１）分科会長報告

（２）第三次魚沼市総合計画の進捗状況について

（３）その他

２ 調査の経過 ９月19日に委員会を開催し、上記事件について調査を行った。

第三次魚沼市総合計画の進捗状況について執行部から説明を

受け質疑を行った。
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総合計画策定調査特別委員会会議録

１ 調査事件

（１）分科会長報告

（２）第三次魚沼市総合計画の進捗状況について

（３）その他

２ 日 時 令和６年９月19日 午後３時50分

３ 場 所 本庁舎３階 議場

４ 出席委員 桑原郁夫、佐藤達雄、星 直樹、浅井宏昭、星野みゆき、大桃俊彦、

大平恭児、富永三千敏、佐藤敏雄、遠藤徳一、渡辺一美、佐藤 肇、

関矢孝夫、高野甲子雄、本田 篤、志田 貢

５ 欠席委員 横山正樹

６ 説 明 員 桑原総務政策部長、吉田総務政策部副部長、五十嵐企画政策課長

７ 書 記 坂大議会事務局長、椛澤次長、星係長、大竹主任

８ 経 過

開 会（15：50）

関矢委員長 横山委員から欠席の届出がありましたので報告いたします。

定足数に達していますので、ただいまから総合計画策定調査特別委員会を開会いたしま

す。時間も押していますので、早速議事に入らせていただきます。

（１）分科会長報告

関矢委員長 日程第１、分科会長報告についてを議題とします。本件については、各分科会

が開催され、総務分科会が９月11日、福祉文教分科会が９月12日、産業建設分科会が９月

13日に行われました。各分科会とも、議会アンケートについて、結果の確認と分析を行っ

たところであります。詳細につきましては、調査報告書及び会議録を御覧ください。

各分科会長に対する質疑がありましたら、お願いをいたします。質疑はありますか。（な

し）質疑なしと認めます。これで分科会長報告を終わります。
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（２）第三次魚沼市総合計画の進捗状況について

関矢委員長 日程第２、第三次魚沼市総合計画の進捗状況についてを議題といたします。資

料が配付されておりますので、執行部から説明を求めます。

桑原総務政策部長 それでは執行部側からでございますけれども、第三次魚沼市総合計画策

定に向けました今後のスケジュール予定と業務手順のフローにつきまして、資料を配付さ

せていただきましたので、そちらを基に御説明をさせていただきます。併せまして、今後

予定しております市民ワークショップ等について、その在り方等を含めて企画政策課長か

ら説明をさせていただきますので、よろしくお願いいたします。

五十嵐企画政策課長 それでは、私のほうから資料の説明をさせていただきます。資料は、

資料１と資料２になります。

まず初めに、資料１の策定スケジュール予定及び業務フローを説明させていただきます。

次期総合計画の策定スケジュールにつきましては、令和６年３月18日の本委員会において

スケジュールを一旦お示しをしておるところでありますが、今回この総合計画策定におき

ましては策定支援業務ということで業者委託をしております。８月22日に株式会社国土開

発センター新潟支店と委託契約を締結しまして、業務に当たっているところであります。

委託業者とこれからのスケジュール等を調整して、今後の予定を皆様にお示しすることが

できるようになりましたので、今日はこの業務フローと策定スケジュールについて御説明

をさせていただきたいと思います。

（資料「第三次魚沼市総合計画（仮称）策定スケジュール予定及び業務フロー」、「魚沼市

総合計画策定市民ワークショップについて（案）」により説明）

最後に、資料には記載はありませんが、ワークショップの傍聴についてであります。ワ

ークショップの傍聴につきましては、参加者の方々が自由な意見を言えるようにというこ

とで、傍聴者につきましては少なくさせていただきたいと考えておりまして、議員の皆さ

んと総合計画審議会の委員の方の傍聴のみとさせていただきたいと考えております。資料

の説明は以上になります。

関矢委員長 ただいまの説明について、質疑がありましたらお受けしたいと思います。

佐藤（肇）委員 今回、工程表といいますか、これを示していただきました。市が考えてい

るものと、業者が入りきちんと作られたということで変わっているところもあるのかなと

見させていただきました。今回、議会として意見を言わせていただいて、提言するとなる

と、どこに入っていくようになるのか、その辺について少し教えていただけますか。

関矢委員長 それは議会側のほうになりますので、各分科会でお話をさせていただきました

が、11月の上旬、第１週をめどに議会としての提言を当局側に上げますので、それを上げ

てから執行部のほうで検討いただくという形になっております。

ほかに質疑はございませんか。（なし）なければ、これで質疑を終結いたします。それで

は本件につきましては、このような予定で御異議ございませんか。（異議なし）それでは、

執行部にはそのようにお願いをしたいと思います。
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（３）その他

関矢委員長 日程第３、その他を議題といたします。執行部から何かございませんか。（なし）

委員の皆さんから御意見、協議事項等はございませんか。（なし）ないようですので、以上

で本日の日程は全て終了いたしました。会議録の調製については、委員長に一任願います。

本日の総合計画策定調査特別委員会は、これで閉会といたします。

閉 会（16：02）


